

ABSTRAK

Di era sekarang ini perusahaan dituntut untuk memiliki strategi yang matang agar dapat bertahan di tengah arus persaingan, salah satu strategi yang dapat dilakukan adalah dengan melakukan penggabungan usaha. Terdapat dua jenis penggabungan usaha yang umum dilakukan di Indonesia yaitu merger dan akuisisi. Tujuan dari merger dan akuisisi adalah untuk memperoleh sinergi yang akan meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam berbagai bidang di perusahaan, namun banyak merger ataupun akuisisi yang tidak mendapatkan efek positifnya. Untuk melihat efek yang ditimbulkan, salah satu bidang yang dapat diukur di perusahaan adalah finansial. Hal inilah yang mendorong dilakukannya penelitian ini untuk menganalisis efek dari merger dan akuisisi terhadap kinerja keuangan perusahaan. Penelitian ini dilakukan dengan melihat efek yang timbul pada kinerja keuangan perusahaan dengan rasio CR (*Current Ratio*), DER (*Debt to Equity Ratio*), dan ROA (*Return On Asset*). Penelitian ini juga mengukur efek yang ditimbulkan dari DER dan CR terhadap ROA.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan data sekunder yang terdiri atas, *current ratio*, *debt to equity ratio* dan *return on asset* dari 23 perusahaan terdaftar di BEI yang melakukan merger dan akuisisi ditahun 2013-2014. Periode penelitian dilakukan selama 5 tahun, yang terdiri dari 2 tahun sebelum dan 3 tahun sesudah perusahaan melakukan merger dan akuisisi. Metode penelitian ini adalah kuantitatif dengan model persamaan simultan. Data diolah dengan menggunakan aplikasi SPSS 25 dengan metode 2SLS. Analisis data yang dilakukan diantaranya adalah uji identifikasi, uji persamaan simultan, uji asumsi klasik, uji F, uji uji R², dan uji T.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa merger dan akuisisi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *debt to equity ratio* dan *return on asset*. Merger dan akuisisi tidak memiliki pengaruh terhadap *current ratio*. Terdapat pengaruh negatif yang signifikan dari *debt to equity ratio* terhadap *return on asset*. *Current ratio* tidak memiliki pengaruh terhadap *return on asset*.

Kata kunci : Merger, akuisisi, kinerja keuangan, simultan.